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推原  裕 i  様

◎お客様紹介

阿山両高RC

◎会務報告
ロータツー財日国際親善空学■ 本 年度の当クラブか

らの権薦の 2名 とも地区書将選考試験に合格いた し

ました=

本年度特別事業の広|,として‐ュータウンタイムズに

記事が較 りましたのでご覧下さい

特別事業の リーフレットを本日 各 人 5枚 すつ お 渡

しま しますので姉 り合いの方に参加をいただく様お

た し下さい.尚  来 週 tサ5化 すつ お た しま します。

小lf全員 :病気入院中でしたが退院ま しまして現在

自宅績養中です=今 月は欠席となると思います。 どう

ぞ 宜 しくお願い致します

◎幹事報告           や 事 平 野 行 産

東京了【田■―タリークラブ lfl会の変更のお知らせ

がありました.

地区大会のご案内の リーフレッ トが皆様のお手元に層
いています.本 年度の議漬者はRI会 長ビチャイ ラ

タクル氏です。どうぞ ご 参加ください。

3月 1日 本ルテノン多摩に於いて多摩市主催 『TA‖A

デ アー ト2003』の表彰式が行われました.八 王子市

府中市 日 野市 町 田市が後援 となり 多 摩市高二会

議所 多 摩セ ンターニHl 束 束多摩 ロータリークラ

ブ 東 京多摩グリーン●―タリークラブの協力により

応募者 364名  出 lt数527 入 選手 号00名.『ざわめ

き』で大賞を受貫された保坂様  日 野市十住の一条様

は 東 京多摩グリーンロータリークラブ賞を他 多 摩

商二会護所貫 ′ ル`テノン多F_貫 東 京多摩ロータリ
ークラブ貫 と 工名の方が表彰されましたⅢ

◎次年度会務報告    会 長エレク ト 大 松 蔑 ニ

よ年度活動計画草を末提出の委員長 早 目の提11をお

願いましますt

31 1  2  P E l  S (会 長エ レク トセ ミナー)か開催され

IJ席して来ましたt

次年度 RI会 長 ジ ョナナン B マ ジィアベ (アフ

リカ ナ イジェリア出身)の ス0-ガ ンは 『Len d

a  h a n d』 (手を貸そ う)で す=

第 275 0地区のガバナーは 立 川ロータツークラブ

[鈴木 正 三]民 です.

地区協議会が予定さitてお りますので関係委員長は出

席してください.

日時 15月 8H (木 )9 , 3 0～ 17 1 0 0

場所 :京子ブラすホテル (新宿)

会長 小 壊 ― 郎

【委員会報告】

◎出席報告        出 席乗員会 加 藤毒二郎

会員絡数     4 2名

出席義務者教   4 1名 ( 1町席角除者 1名 )

出席者数     3 0名

欠席者教     1 1名 (享前 HU  O名)

出 m f辛  7 3  1 7 %

欠 席 者 :遠藤 二 郎 栓 垣  昭  北 村 幸 彦

小林 和 大 小 城 章 員、正房 正 孝

佐lB  和J度 杉 山 英 巳 高 ホ や 光

高村  弘  二 木 直 美

補塩MU :無 し

2/ 1 9  最 終訂正出席幸  3 2  9 3  9 t

◎ニコニコ日OX    親 建活動委員会 伊 津ケイ子

小坂 一 部 三 寒四温 今 日は暖かいです'ユ。孫のひな

祭 り終わ りました。

F野  行 廣 官 本 さん卓前iし くお願い します=

大松 説 こ そ のみの本で 朝 はまだ実いですね!

tal会場]京 王ブラサホテル多摩 たまつ敵 脂

東京都多摩市落台 143京 三プラすホテル多厚561号
TEL 042(372)6463 FAX 042(3フ 2)6491
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赤尾 恭 離

津守 弘 範

海野 英 一

小林  正

伊澤ケイ子

杉野志保子

春一番もあって、いよいよ陽春の候を迎え

そうです。景気もそうあつて欲 しいですね。

宮本さん卓話よろしく 案 しみにしてお り

ます。

花見親磨旅行のプランが決まりました。後

は理事会の承認をいただく段階となりまし

た。
「春一番Jも 吹きました。花粉症 辛 いで

すね。

昨日は、寒かつたですね。春はどこまで来

ているのかしら?

早く桜が咲かないかな。

0卓 騎
『籍題』

皆さんこんにちは。今 日は、やつと春になつたようで

すね。私はバー ドウォチングが好きです。今朝は差が

鳴いてお りま した し
'あ

おげら
'と

いう鳥がいま し

た。

宮本  政 会■

日の合計¥13 000(界 計¥762. 252)

0そ の他の報告

規畦着的費員会

0ま 彰

米山功労者

米山妥学委員会

伊岸ケイ子会員

花見親睦旅行のプランが出来上が りま

4月 6日  7日 現地集合 多 磨解散。

海野 宴 ―

した。

4 / 7貸切パスを現地にて調達 し、観光 します。三島大

社桜見物 祈 口川湧水公 園等回る予定です。会費は

¥15 0 0 0  他 に良い案がありましたら、委員会までど

しどしお寄せ下さい。チャーターバ

スなのでコース選択 自由です。いつ

もとは違 う親瑳旅行 として皆様の

参加をお待ちしてお ります。

生まれは沖縄ですが宇和島の近 くで育ちました。小さ

い頃は病弱で月に一度は学校を休み丸 2学 期を休む

ことが 2回 あつたをですが今は大変元気です。

田合育ちで したので ソフ トを扱 う仕事は不安で した

が理数系の大学を卒業 したのでこの道、建築にはいり

ました。今は建築設計事務所をやっています。私の仕

事はいろんな人がどんな家を建てたいか、その人が考

える一番要求することを考えて そ の人の気持ちをビ

ラミンド形にその形を設計して図面にする。その人の

立場になって少 しでも楽 しい生活を提案することだ

と思っています。それが仕事の生きがいとしておりま

す。私は多くのスポーツクラブを設計 してお りますが

皆様の要求に応えるために自分は専門家にならす常

に初めての事 として聴けるか ど れだけ自分の脳を柔

軟に してどれだけの発想ができるかのプ rrにな りた

いと思ってお ります。
ロータリー観について :ロ ータリーというのはそれて

れのクラブには好きな人たちが独 自の文化があ り入

ったらそのクラブのらしさを、業 しまなければ意味が

ない。ロータリーは同業者ではないというのが、世界

で始めて。それは凄いことだと思 う。良いクラブであ

る実績を積む ことによつて世間から認めていただ く

ことにより会員も増 えていくのではないかと考えま

す。
コータリークラプを例えで言 うと 『川』のようなイメ
ージがあります。時代によつていろいろな流れ方をす

る。川の特色を出 して流域 〈ルール)を 守っていく。

聖なるインダス川のような大変大きな様もあつた り

世界中,さまざまなその環境に多種の魚 (人間)が 居

たりまた、いろいろな流れ (ルール)に 沿つてその川

(各クラブ)を 楽 しんでいるように感 じます。

奏民長

先週の米山フアン ドフェロー芸彰者

会長 小 張 ― 毎

(今週の担当 阿 部 華 軟)
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